LE PONT-DE-BEAUVOISIN

Le Relais service public devient, au 1er janvier, la Maison de services au public

Jeudi dernier, se déroulait au Relais service public (RSP), dans les locaux de la communauté de communes des Vallons du Guiers, une réunion-bilan des actions de l'organisme, au bout de deux années d'existence.

Après le mot d'accueil d'Éric Philippe, vice-président à la communauté de communes, en présence, entre autres, du président Coquet, d'Arnaud Guillet, le responsable, a fait le point. Le fonctionnement, les partenaires, le budget, les projets, avec la création d'une plateforme dédiée à l'économie, ont été passés à la loupe.

Plus d'une vingtaine de partenaires participent à l'activité du Relais service public pontois, qui deviendra dès le 1er janvier 2016, avec l'application de la loi NOTRe, la Maison de services au public, dont l'objectif du gouvernement est d'en créer 1 000 d'ici la fin de l'année.

Participer à la réduction des inégalités sociales et territoriales dans l'accès aux services, en organiser la mutualisation et en améliorer la qualité, est le but. Le RSP, c'est en moyenne 19 jours d'ouverture par mois et 16 demandes journalières (deux tiers pour la vie quotidienne et un tiers pour la vie professionnelle). Le budget (arrêté au 30 novembre) est de 48 318 € dont 35 505 à charge de la communauté de communes.



Des représentants de la CAF, de Mobil'emploi, d'Isactys, du ministère de la Justice ou encore d'Initiative Nord-Isère étaient présents à cette réunion.